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INTRODUCTION 
 
Cycling Canada, in collaboration with Echelon Racing Promotions, is proud to present 
the inaugural Canadian Esports Championship event. Hosted on the RGT Virtual 
Cycling platform, the 2022 Canadian Esports Championships will recognize 
Canadian Champions across a number of categories for the first time in history.  
/// 
Cyclisme Canada, en collaboration avec Echelon Racing Promotions, est fier de 
présenter l'événement inaugural du Championnat canadien Esports. Livrés sur la 
plateforme RGT Virtual Cycling, les Championnats canadiens Esports 2022 
reconnaîtront les champions canadiens dans plusieurs catégories pour la première 
fois dans l'histoire. 
 
 
OVERVIEW | RÉSUMÉ 
 

Event/Événement 
2022 Canadian Esports Championships 
Championnats Canadiens Esports 2022 

Dates March 12-13, 2022 | 12-13 mars, 2022 

Organizer/Organisateur Cycling Cyclisme Canada 

Address/Adresse 203-2197 Riverside Drive. Ottawa, ON. K1V 2S7 

Contact Josh Peacock 

Contact Email/courriel josh.peacock@cyclingcanada.ca  
Event Discord/ 
Discord de l’événement 

https://discord.gg/ZynAM2cw4k  

Website/site web 

English:  
https://cyclingcanada.ca/event/2022-canadian-
esports-championships/  
Français: 
https://www.cyclismecanada.ca/event/championnats-
canadiens-esports-2022/  

 
 CC: https://www.facebook.com/CyclingCanada/               ERP: https://www.facebook.com/EchelonRacingLeague/  

 CC: https://www.instagram.com/cyclingcanadaofficial/   ERP: https://www.instagram.com/echelonracingleague/  

 CC: https://twitter.com/CyclingCanada  
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GENERAL INFORMATION | INFORMATIONS GÉNÉRALES 
 

- The Canadian Esports Championships is a nationally sanctioned esports event 
and will be governed by Cycling Canada with technical delegation from 
Echelon Racing Promotions 

- The competition will be held in accordance with the rules and regulations 
outlined in this document. It is the responsibility of the participant to know the 
rules 

- There will be no UCI or National Ranking points assigned to this event 
- The 2022 Canadian Esports Championships will take place on the date and 

time as scheduled. There will be no extension of the Championships past 
Sunday March 13th 2022 due to unforeseen delays or prolonged stoppages. The 
racing format may also be modified at the discretion of Cycling Canada 

/// 
- Les Championnats canadiens Esports sont un événement d'esports 

sanctionné au niveau national et seront régis par Cyclisme Canada avec une 
délégation technique d'Echelon Racing Promotions 

- La compétition se déroulera conformément aux règlements décrits dans ce 
document. Il est de la responsabilité du participant de connaître les règles 

- Il n'y aura pas de points UCI ou de classement national attribués à cet 
événement 

- Les Championnats canadiens Esports 2022 auront lieu à la date et à l'heure 
prévues. Il n'y aura pas de prolongation des championnats après le dimanche 
13 mars 2022 en raison de retards imprévus ou d'arrêts prolongés. Le format 
de course peut également être modifié à la discrétion de Cyclisme Canada 

 
 
ELIGIBILITY | ADMISSIBILITÉ 
 

- Eligibility to Race 
o In order to participate in the 2022 Canadian Esports Championships, 

participants must be either a Canadian Citizen (dual citizenship 
included), permanent resident, landed immigrant or an individual with 
refugee status. Proof of citizenship status or residence will be required 
(passport, permanent resident card, landed immigrant status or 
refugee status papers) 
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o A valid 2022 Cycling Canada membership issued by the participant’s 
host province/Nation is not required to participate in this event, 
however will be required to be considered in the official results/ranking 

- Eligibility to Compete for Canadian Championship Title & Official Ranking 
o Only participants eligible to race (see above) who are Canadian 

citizens will have access to the Canadian Champion title and official 
results/ranking 

o Only participants in possession of a valid 2022 Cycling Canada 
membership, issued by the participant’s host province/nation will be 
eligible for the Canadian Champion title and official results/ranking 

- All participants wishing to compete for the Canadian Champion title and 
official results/ranking will be asked for proof of 2022 membership at the time 
of registration 

- Proof of residence may be required 
- In order to compete, all participants must be in possession of a current RGT 

Cycling Membership. Holders of both Free and Premium accounts will have 
access to the competition 

- Only those who have registered online will have access to the event link (see 
“registration” below) 

- No one-day event licenses will be made available for this event 
- All competitors must enter the category corresponding to the age class listed 

on their license and/or RGT Cycling account 
- Competition-age is determined as the rider’s age as of December 31st, 2022 

/// 
- Admissibilité à la course 

o Afin de participer aux Championnats canadiens Esports 2022, les 
participants doivent être soit un citoyen canadien (double citoyenneté 
incluse), un résident permanent, un immigrant reçu ou une personne 
ayant le statut de réfugié. Une preuve de statut de citoyenneté ou de 
résidence sera requise (passeport, carte de résident permanent, statut 
d'immigrant reçu ou papiers de statut de réfugié) 

o Une licence valide de Cyclisme Canada 2022 délivrée par la province/la 
nation hôte du participant n'est pas requise pour participer à cet 
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événement, mais est requise afin d’être prise en compte dans les 
résultats/classements officiels 

- Admissibilité à concourir pour le titre de champion(ne) canadien(ne) et le 
classement officiel 

o Seuls les participants éligibles à la course (voir ci-dessus) qui sont 
citoyens canadiens auront accès au titre de champion(ne) 
canadien(ne) et aux résultats/classements officiels 

o Seuls les participants en possession d'une licence valide à Cyclisme 
Canada 2022, émise par la province/la nation hôte du participant 
seront éligibles pour le titre de champion(ne) canadien(ne) et les 
résultats/classement officiels 

- Tous les participants souhaitant concourir pour le titre de champion(ne) 
canadien(ne) et les résultats/classements officiels se verront demander une 
preuve de licence 2022 au moment de l'inscription 

- Une preuve de résidence peut être exigée 
- Afin de concourir, tous les participants doivent être en possession d'un 

abonnement RGT Cycling en cours. Les titulaires des comptes gratuits et 
« Premium » auront accès au jeu-concours 

- Seulement ceux qui se sont inscrits en ligne auront accès au lien de 
l'événement (voir « inscription » ci-dessous) 

- Aucune licence d'événement d'un jour ne sera disponible pour cet événement 
- Tous les participants doivent s'inscrire dans la catégorie correspondant à la 

classe d'âge indiquée sur leur licence et/ou compte RGT Cycling 
- L'âge de compétition est déterminé comme l'âge du coureur au 31 décembre 

2022 

 
 
EVENT REGULATIONS & GOVERNANCE |  
RÉGLEMENTS DE L’ÉVÉNEMENT & GOUVERNANCE 
 
The purpose of this section is to ensure that all racers taking part in the Canadian 
Esports Championships are utilizing the correct, calibrated equipment as well as 
truthful weight and height. Given the reliance on this data to drive the competition, it 
is imperative that this data be as accurate as possible for each participant.  
/// 
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Le but de cette section est de s'assurer que tous les coureurs participant aux 
Championnats canadiens Esports utilisent l'équipement correct et calibré ainsi qu'un 
poids et une taille véridiques. Compte tenu de la confiance accordée à ces données 
pour piloter la compétition, il est impératif que ces données soient aussi précises que 
possible pour chaque participant. 
 
Requirements – ALL Categories | Exigences - Toutes catégories 

 
All governance to ensure integrity of results & fairplay is facilitated through the 
eBioPassport website. The creation of an eBioPassport profile will be mandatory for 
Elite and Junior fields, and recommended for all others. Note: top 5 finishers in non-
mandatory eBioPassport fields may be asked to submit an eBioPassport profile 
following the event for performance verification.  
 
eBioPassport website: https://www.ebiopassport.com/  
 
RGT Account 
All participants must be in possession of a current RGT Cycling account. BOTH Free 
and Premium account holders will have access to this event.  
 
Naming Conventions 
Riders must use their first and last legal name, both in the online registration and in 
their RGT user account, as it would appear on their national cycling federation 
license. 

- Example: Eric Hill (will display as “E. Hill” on the RGT Platform) 

Rider usernames should not include any special characters or team name 
abbreviations. Any rider who does not comply with the above naming conventions 
will be automatically disqualified.  
 
Power Sources 
The power source for this event may either be a smart trainer or a power meter on 
the bike (Quarq, SRM, Stages, PowerTap, etc.). It is highly encouraged and 
recommended that both a smart trainer and a power meter are used, but only one 
or the other is required. A wheel-on trainer will be permitted to be used as the power 
source for all categories. It is recommended that participants using a wheel-on 
trainer have a secondary power source. The day of and prior to the event a 
calibration or zeroing-out of the power source will need to be completed.  Calibration 
of the trainer and/or the power meter shall be in accordance with the 

https://www.ebiopassport.com/
https://www.ebiopassport.com/
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manufacturer's recommendations. If no recommendation can be found, please use 
the following protocol: 

1. Warm up the trainer or power meter for 15 minutes minimum. This can be an 
easy spin.  

2. Using the manufacturer’s app (SRAM AXS, Rouvy, Wahoo, etc.), or your Wahoo/ 
Garmin head unit, to perform a calibration/spin-down of the component. 

Heart Rate  
A heart rate monitor is required for all races. In the event that HR does not record 
within the RGT app, a backup file from a local head unit may be submitted for review 
(this does not guarantee acceptance). 
 
Power files: 
Participants may be required to submit (.fit) files for performance verification upon 
request. These files must be from within six months of the event for best 5 minute 
and 20 minute efforts with power as part of the file. 
/// 
Toute la gouvernance pour assurer l'intégrité des résultats et le fair-play est facilitée 
par le site web eBioPassport. La création d'un profil eBioPassport sera obligatoire 
pour les catégories Elite et Junior, et recommandée pour tous les autres. Notez : les 5 
premiers dans les catégories eBioPassport non obligatoires peuvent être invités à 
soumettre un profil eBioPassport après l'événement pour vérification des 
performances. 
 
Site Web eBioPassport : https://www.ebiopassport.com/  
 
Compte RGT 
Tous les participants doivent être en possession d'un compte RGT Cycling à jour. Les 
titulaires de compte gratuit et « Premium » auront accès à cet événement. 
 
Conventions de nommage 
Les coureurs doivent utiliser leurs nom et prénom légaux, aussi bien dans l'inscription 
en ligne que dans leur compte utilisateur RGT, tels qu'ils figureraient sur leur licence 
de fédération nationale de cyclisme. 

- Exemple : Eric Hill (s'affichera comme « E. Hill » sur la plate-forme RGT) 

Les noms d'utilisateur des coureurs ne doivent pas inclure de caractères spéciaux ou 
d'abréviations de nom d'équipe. Tout coureur ne respectant pas les conventions de 
nommage ci-dessus sera automatiquement disqualifié. 

https://www.ebiopassport.com/
https://www.ebiopassport.com/


2022 Canadian Esports Championships 
Championnats Canadiens esports 

 

 
Sources d'énergie 
La source d'alimentation pour cet événement peut être soit un smart trainer, soit un 
capteur de puissance sur le vélo (Quarq, SRM, Stages, PowerTap, etc.). Il est 
fortement encouragé et recommandé d'utiliser à la fois un smart trainer et un 
wattmètre, mais seul l'un ou l'autre est requis. Un entraîneur sur roues pourra être 
utilisé comme source d'alimentation pour toutes les catégories. Il est recommandé 
que les participants utilisant un entraîneur à roues aient une source d'alimentation 
secondaire. Le jour et avant l'événement, un étalonnage ou une mise à zéro de la 
source d'alimentation devra être effectué. L'étalonnage de l'entraîneur et/ou du 
wattmètre doit être conforme aux recommandations du fabricant. Si aucune 
recommandation ne peut être trouvée, veuillez utiliser le protocole suivant : 

1. Préchauffez l’entraîneur ou le capteur de puissance pendant 15 minutes 
minimum. Cela peut être un tour facile. 

2. À l'aide de l'application du fabricant (SRAM AXS, Rouvy, Wahoo, etc.) ou de 
votre unité principale Wahoo/Garmin, pour effectuer un étalonnage/spin 
down du composant. 

Rythme cardiaque 
Un moniteur de fréquence cardiaque est requis pour toutes les courses. Dans le cas 
où le moniteur de fréquence cardiaque n'enregistrent pas dans l'application RGT, un 
fichier de sauvegarde d'une unité centrale locale peut être soumis pour examen 
(cela ne garantit pas l'acceptation). 
 
Fichiers d'alimentation : 
Les participants peuvent être tenus de soumettre des fichiers (.fit) pour vérification 
des performances sur demande. Ces fichiers doivent provenir de moins de six mois 
de l'événement pour les meilleurs efforts de 5 minutes et 20 minutes avec de 
l'énergie dans le cadre du fichier. 
 
Additional Requirements: Elite & Junior | Exigences supplémentaires : Élite 
et junior 

 
Power Source 
Although highly recommended that Elite & Junior riders use a smart trainer, a wheel-
on trainer will be permitted to be used as the power source. Those Elite & Junior 
riders using a wheel-on trainer must have a secondary power measurment source 
and are recommended to dual-record where possible. For those using smart 
trainers, proof of the calibration/spin-down must be provided via 
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www.ebiopassport.com along with the weigh-in video. This can be a video of the 
calibration process and showing the results screen or a screenshot showing the 
result of the calibration. 
 
Prior to the race, a random selection of riders will be audited to verify their 
information is updated in eBioPassport. 
 
The following items shall be submitted via eBioPassport: 

- Within 24 hours of registration closing (If a rider is found to be missing this 
data, s/he will not be permitted to start): 

o Power source model and serial number 
o Weigh-in video 
o Power files (in a .fit format) from within six months of the event for best 

1-minute, 5-minute, and 20-minute efforts. 
- Within 12 hours of the start of the race (Failure to provide will result in 

disqualification): 
o Primary power source proof of calibration 

▪ If the power source is self-calibrating, no calibration proof is 
needed 

▪ The calibration must have been completed within 12 hours of the 
event start 

- RECOMMENDED: 
o Dual recording with a secondary power source and uploading the file to 

eBioPassport. 
o If doing so, we recommend that all requirements for the primary power 

source are followed for the secondary (recording of model/ serial #, 
calibration, etc…) 

Notes: 
- If a rider’s in-race power is found to be greater than 3% of their best power as 

recorded in eBioPassport a further investigation will be conducted and this 
could result in disqualification or relegation 

- It is recommended that if you have two power sources, you use the one that 
reads lower as your primary power source to prevent incidental misreporting 
in a race 

http://www.ebiopassport.com/
https://www.ebiopassport.com/
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Weigh-in Video Procedure 
Within 24 hours of the start of the race each Elite & Junior participant will be required 
to record a weigh-in verification video. This video be submitted via eBioPassport to 
the race organization and stored until the end of the race in case the rider is 
chosen for a weigh-in verification. This recorded weight is what the rider is required 
to use for the race weekend. Weigh in videos shall be recorded as follows: 

1. Before starting the test:  
i. Set up scales suitable for measuring body weight in the middle of a 

room on a hard, even surface, with nothing nearby to hold on to.  
ii. Find a heavy weight (approx 10kg) that you can comfortably carry.  
iii. Make sure you are wearing socks, cycling shorts and a cycling jersey. 

2. During the test:  
i. Start recording a video on any device; for example, a cell phone.   
ii. Show your face on the video.  
iii. Show a newspaper, television broadcast or other such media that 

shows the current date.  
iv. Show the scales.   
v. Zero the scales.  
vi. Show the zero reading.  
vii. Place the heavy weight on the scales and show the reading.   
viii. Take the weight off and show the zero reading.  

ix. Stand on the scales yourself (without the weight) and show the reading.   
x. Take yourself off and show the zero reading.  
xi. Stand on the scales with the weight and show the reading.  
xii. Take yourself off and show the zero reading.  
xiii. Stop recording. 

The following link is an example of a weigh-in video: 
https://www.youtube.com/watch?v=g1oPtLzM9V8  
 
eBioPassport website: https://www.ebiopassport.com/  
/// 
Source d'énergie 
Bien qu'il soit fortement recommandé aux coureurs Elite et Junior d'utiliser un smart 
trainer, un entraîneur à roues pourra être utilisé comme source d'alimentation. Les 
coureurs Elite et Junior utilisant un entraîneur sur roues doivent disposer d'une 

https://www.youtube.com/watch?v=g1oPtLzM9V8
https://www.ebiopassport.com/
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source de mesure de puissance secondaire et il est recommandé de procéder à un 
double enregistrement lorsque cela est possible. Pour ceux qui utilisent des smart 
trainers, une preuve de l'étalonnage/du spin-down doit être fournie à 
www.ebiopassport.com  du participant avec la vidéo de pesée. Cela peut être une 
vidéo du processus d'étalonnage et montrant l'écran des résultats ou une capture 
d'écran montrant le résultat de l'étalonnage. 
 
Avant la course, une sélection aléatoire de coureurs sera auditée pour vérifier que 
leurs informations sont mises à jour dans eBioPassport. 
 
Les éléments suivants doivent être soumis via eBioPassport : 

- Dans les 24 heures suivant la clôture des inscriptions (si un coureur manque 
ces données, il ne sera pas autorisé à prendre le départ) : 

o Modèle de source d'alimentation et numéro de série 
o Pesée vidéo 
o Fichiers de puissance (au format .fit) dans les six mois suivant 

l'événement pour les meilleurs efforts de 1 minute, 5 minutes et 20 
minutes. 

- Dans les 12 heures suivant le départ de la course (Le défaut de fourniture 
entraînera la disqualification) : 

o Preuve d'étalonnage de la source d'alimentation principale 
▪ Si la source d'alimentation s'auto-étalonne, aucune preuve 

d'étalonnage n'est nécessaire 
▪ L'étalonnage doit avoir été effectué dans les 12 heures suivant le 

début de l'événement 
- CONSEILLÉ: 

o Double enregistrement avec une source d'alimentation secondaire et 
téléchargement du fichier sur eBioPassport. 

o Si cela se produit, nous recommandons que toutes les exigences 
relatives à la source d'alimentation principale soient suivies pour la 
secondaire (enregistrement du numéro de modèle/série, étalonnage, 
etc.) 

Remarques: 
- Si la puissance en course d'un coureur est supérieure à 3% de sa meilleure 

puissance telle qu'enregistrée dans eBioPassport, une enquête plus 

http://www.ebiopassport.com/
https://www.ebiopassport.com/
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approfondie sera menée et cela pourrait entraîner une disqualification ou une 
relégation 

- Il est recommandé que si vous disposez de deux sources d'alimentation, vous 
utilisiez celle qui se trouve le plus bas comme source d'alimentation principale 
pour éviter les fausses déclarations accidentelles lors d'une course 

Procédure vidéo de pesée 
Dans les 24 heures à l’intérieur du début de la course, chaque participant Elite et 
Junior devra enregistrer une vidéo de vérification de la pesée. Cette vidéo doit être 
soumise via eBioPassport à l'organisation de la course et conservé jusqu'à la fin de la 
course au cas où le coureur choisi pour une vérification de pesée. Ce poids 
enregistré est ce que le coureur doit utiliser pour le week-end de course. Les vidéos 
de pesée doivent être enregistrées comme suit : 

1. Avant de commencer le test : 
i. Installez des balances adaptées à la mesure du poids corporel au 

milieu d'une pièce sur une surface dure et plane, sans rien à proximité à 
quoi s'accrocher. 

ii. Trouvez un poids lourd (environ 10 kg) que vous pouvez transporter 
confortablement. 

iii. Assurez-vous de porter des chaussettes, un cuissard et un maillot de 
cyclisme. 

2. Pendant le test : 
i. Commencez à enregistrer une vidéo sur n'importe quel appareil ; par 

exemple, un téléphone portable. 
ii. Montrez votre visage sur la vidéo. 
iii. Montrez un journal, une émission de télévision ou tout autre média 

similaire qui montre la date actuelle. 
iv. Montrez l’échelle. 
v. Mettre la balance à zéro. 
vi. Afficher la lecture zéro. 
vii. Placez le poids lourd sur l’échelle et montrez la lecture. 
viii. Retirez le poids et montrez la lecture du zéro. 

ix. Montez vous-même sur l’échelle (sans le poids) et montrez la lecture. 
x. Enlevez-vous et montrez la lecture zéro. 
xi. Montez sur l’échelle avec le poids et montrez la lecture. 
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xii. Enlevez-vous et montrez la lecture zéro 
xiii. Arrête d'enregistrer. 

Le lien suivant est un exemple de vidéo de pesée : 
https://www.youtube.com/watch?v=g1oPtLzM9V8  
 
Site Web eBioPassport : https://www.ebiopassport.com/  
 
 

CATEGORIES | CATÉGORIES 
 
The below-listed categories will be recognized as Official Canadian Esports 
Championships title categories. All categories are age-based and determined by 
the rider’s age as of December 31st, 2022.  
 
Note: Riders aged 35 and over will have the choice to race either in the Elite category 
or their appropriate Masters age category. 
/// 
Les catégories énumérées ci-dessous seront reconnues comme catégories de titres 
officiels des Championnats canadiens Esports. Toutes les catégories sont basées sur 
l'âge et déterminées par l'âge du coureur au 31 décembre 2022. 
 
Remarque: Les coureurs âgés de 35ans et plus auront le choix de courir soit dans la 
catégorie élite, ou soit dans la catégorie d’âge maître spécifique. 
 

Category | catégorie  

U17 Men/hommes (16 & -) U17 Women/femmes (16 & -) 

Junior Men/hommes (17-18) Junior Women/femmes (17-18) 

Elite Men/hommes (19+) Elite Women/femmes (19+) 

35-44 Masters Men/maîtres hommes  35-44 Masters Women /maîtres femmes 

45-54 Masters Men/maîtres hommes 45-54 Masters Women /maîtres femmes 

55-64 Masters Men/maîtres hommes 55-64 Masters Women /maîtres femmes 

65+ Masters Men/maîtres hommes 65+ Masters Women /maîtres femmes 
 

 
 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=g1oPtLzM9V8
https://www.ebiopassport.com/
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SCHEDULE | HORAIRE 
 
See below the complete 2022 Canadian Esports Championships schedule.  
/// 
Voir ci-dessous l’horaire complet des Championnats canadiens Esports 2022. 
 

Date/Time 
(EST) 

Events/Épreuves 
 

01.12.2022  

09:00 EST 
Registration Opens /// 
Inscriptions ouvrent 

 

03.09.2022  

17:00 EST 
Registration Deadline /// 
Date limite d’inscription  

 

03.09-11.2022  

TBC 
Race Links & pre-event communications circulated /// 
Liens de course et communications pré-événement diffusés 

03.10.2022 

12:00 – 14: 00 
EST 

Race Delegation available for pre-event questions /// 
Délégation de course disponible pour les questions avant l'événement 
Lien Zoom link: 
https://us02web.zoom.us/j/81598967862?pwd=Rm5mRGVKaGRZQlVYNnI
rUmhYOGFPdz09  

03.11.2022 

15:00 – 17:00 EST 

Race Delegation available for pre-event questions /// 
Délégation de course disponible pour les questions avant l'événement 
Lien Zoom link: 
https://us02web.zoom.us/j/81055249294?pwd=L2FRTm9SR3hrM3dOd2pR
N1o0OGtYQT09  

03.12.2022 Laps/Tours 

12:10 EST 
RACE | 

COURSE 

35-44 Masters Women /maîtres femmes 
45-54 Masters Women /maîtres femmes 
55-64 Masters Women /maîtres femmes 
65+ Masters Women /maîtres femmes 

2 
2 
2 
2 

https://us02web.zoom.us/j/81598967862?pwd=Rm5mRGVKaGRZQlVYNnIrUmhYOGFPdz09
https://us02web.zoom.us/j/81598967862?pwd=Rm5mRGVKaGRZQlVYNnIrUmhYOGFPdz09
https://us02web.zoom.us/j/81055249294?pwd=L2FRTm9SR3hrM3dOd2pRN1o0OGtYQT09
https://us02web.zoom.us/j/81055249294?pwd=L2FRTm9SR3hrM3dOd2pRN1o0OGtYQT09
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13:30 EST 
RACE | 

COURSE 

35-44 Masters Men /maîtres hommes 
45-54 Masters Men /maîtres hommes 
55-64 Masters Men /maîtres hommes 
65+ Masters Men /maîtres hommes 

2 
2 
2 
2 

03.13.2022 Laps/Tours 

12:10 EST 
RACE | 

COURSE 
U17 Women/femmes 
Junior Women/femmes 

3 
3 

13:30 EST 
RACE | 

COURSE 
U17 Men/hommes 
Junior Men/hommes 

3 
3 

15:10 EST 
RACE | 

COURSE 
Elite Women/Élite femmes 4 

16:30 EST 
RACE | 

COURSE 
Elite Men/Élite hommes 4 

 
 
OFFICIALS | OFFICIELS 
 

Role | position Name | nom Email | courriel 

Cycling Canada 
Organizer/Organisateur 

Josh Peacock Josh.peacock@cyclingcanada.ca 

Echelon Racing Promotions 
Technical Delegates 
Délégués Techniques 

 
Eric Hill 
Frank Cundiff 

 
erhill88@gmail.com 
cundiff.frank@gmail.com  

 
 
REGISTRATION | INSCRIPTION 
 
See below all relevant information regarding registration for the 2022 Canadian 
Esports Championships.  
/// 
Voir ci-dessous toutes les informations pertinentes concernant l'inscription aux 
Championnats canadiens Esports 2022. 
 

Registration Link 
Lien d’inscription 

https://ccnbikes.com/#!/events/2022-canadian-
esports-championships-pb-wahoo  

mailto:Josh.peacock@cyclingcanada.ca
mailto:erhill88@gmail.com
mailto:cundiff.frank@gmail.com
https://ccnbikes.com/#!/events/2022-canadian-esports-championships-pb-wahoo
https://ccnbikes.com/#!/events/2022-canadian-esports-championships-pb-wahoo
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Registration Opens 
Inscriptions ouvrent 

Wednesday January 12, 2022 @ 09:00 EST 
Mercredi 12 janvrier 2022 @ 09:00 EST 

Registration Deadline 
Date limite d'inscription 

Wednesday March 9, 2022 @ 17:00 EST 
Mercredi 9 mars 2022 @ 17:00 EST 

Registration Fee  
Frais d’inscription  

$15.00 CAD 

 
RGT Race Link | Lien de course RGT 
Only participants who have pre-registered for this event, online via the above link, will 
receive the link to participate in their respective category’s event. Following the 
closing of registration, all participants will receive the event link via email minimum 
24hrs before the start of the event. The Magic Roads Course ID is included below in 
the “Pre-Ride” section, and will also be included in the CCN registration confirmation 
email sent to all participants.  
/// 
Seuls les participants pré-inscrits à cet événement, en ligne à travers du lien ci-
dessus, recevront le lien pour participer à l'événement dans leur catégorie 
respective. Après la fermeture des inscriptions, tous les participants recevront le lien 
de l'événement par courriel au moins 24h avant le début de l'événement. L'identifiant 
du cours Magic Roads est inclus ci-dessous dans la section « inspection de 
parcours » et sera également inclus dans l'e-mail de confirmation d'inscription au 
CCN envoyé à tous les participants 
 
 
COURSE | PARCOURS 
 

In anticipation of the 2022 Canada Summer Games in the Niagara Region, the 
Canadian Esports Championships will take place on the proposed Canada Games 
Road Race course. Located in the town of Pelham Ontario, this course starts and 
finishes at Town Square in downtown Fonthill and winds through the local orchards 
and vineyards in this agricultural community. Unrelenting rolling hills and punchy 
climbs create a route with only a few seconds of rest before the next effort. This 
course will be presented using RGT’s “Magic Roads” course creation feature.  
/// 
En prévision des Jeux d'été du Canada 2022 dans la région de Niagara, les 
Championnats canadiens Esports auront lieu sur le parcours proposé de le course 
sur route des Jeux du Canada. Situé dans la ville de Pelham en Ontario, cette course 
commence et se termine à Town Square au centre-ville de Fonthill et serpente à 
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travers les vergers et les vignobles locaux de cette communauté agricole. Des 
collines implacables et des montées percutantes créent un itinéraire avec 
seulement quelques secondes de repos avant le prochain effort. Ce cours sera 
présenté à l'aide de la fonction de création de cours « Magic Roads » de RGT. 
 

Lap length | longueur de tour 14km 

Lap elevation | élévation du tour 190m 
 

 
 
 

PRE-RIDE | INSPECTION DE PARCOURS 
 

In order to access the race course ahead of the event, participants will be required to 
enter the 12-digit Magic Roads Course ID exactly how it appears below into the RGT 
app. The Magic Roads Course ID will also be sent to ALL registrants in the registration 
confirmation email. The below steps should be followed to enter the Magic Roads ID 
into the RGT App and access the race course for pre-ride.  
 

Magic Roads Course ID 0c2vYViUHI3s 
  

1. Open the RGT Cycling App 
2. Tap “MENU” on top left of the screen 
3. Tap “MAGIC ROADS” from the drop-down 
4. Tap “SEARCH” under “YOUR MAGIC ROADS” on the right of the screen 
5. Enter the Magic Roads Course ID 
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Following the above steps, you will have access to the course in the “YOUR MAGIC 
ROADS” menu, which can be accessed anytime using steps 1-3 above.  
/// 
Afin d'accéder au parcours avant l'événement, les participants devront saisir 
l'identifiant du parcours Magic Roads à 12 chiffres exactement comme il apparaît ci-
dessous dans l'application RGT. L'identifiant du cours Magic Roads sera également 
envoyé à TOUS les inscrits dans l'e-mail de confirmation d'inscription. Les étapes ci-
dessous doivent être suivies pour entrer l'identifiant Magic Roads dans l'application 
RGT et accéder au parcours de course pour la pré-course. 
 

l'identifiant du parcours Magic Roads 0c2vYViUHI3s 
 

1. Ouvrez l'application RGT Cycling 
2. Appuyez sur "MENU" en haut à gauche de l'écran 
3. Appuyez sur « MAGIC ROADS » dans la liste déroulante 
4. Appuyez sur « SEARCH » sous « YOUR MAGIC ROADS » sur la droite de l'écran 
5. Saisissez l'identifiant du parcours Magic Roads 

En suivant les étapes ci-dessus, vous aurez accès au parcours à temps plein dans le 
menu « YOUR MAGIC ROADS », accessible à tout moment en utilisant les étapes 1 à 3 
ci-dessus. 
/// 
Update : 
For those participants not in possession of a Premium RGT account, the course may 
be accessed anytime before March 11th at 20 :00 GMT by following the below steps : 

1. Click the below link :  
https://user.rgtcycling.com/event?code=iauRC7df4Z  
OR enter the event code : 
iauRC7df4Z 

2. Register for the event 
3. Access the event anytime before March 11th under the EVENTS heading in-app 

/// 
Mettre à jour : 
Pour les participants qui ne possèdent pas de compte Premium RGT, le cours peut 
être consulté à tout moment avant le 11 mars à 20h00 GMT en suivant les étapes ci-
dessous : 

https://user.rgtcycling.com/event?code=iauRC7df4Z
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1. Cliquez sur le lien ci-dessous : 
https://user.rgtcycling.com/event?code=iauRC7df4Z  
OU entrez le code événement : 
iauRC7df4Z 

2. Inscrivez-vous à l'événement 
3. Accédez à l'événement à tout moment avant le 11 mars sous la rubrique 

ÉVÉNEMENTS dans l'application 

 
LIVESTREAM | Diffusion en direct 
 

In collaboration with Echelon Racing Promotions, the 2022 Canadian Esports 
Championships will be livestreamed online during the below-stated airtimes.  
/// 
En collaboration avec Echelon Racing Promotions, les Championnats canadiens 
Esports 2022 seront diffusés en direct en ligne pendant les temps ci-dessous. 
 

Saturday March 12th  | samedi 12 mars 

12:00 EST ALL Masters Women | TOUTES maîtres femmes 

13:30 EST ALL Masters Men | TOUS maîtres hommes 

Sunday March 13th  | dimanche 13 mars 

12:00 EST U17 & Junior Women/femmes 

13:30 EST U17 & Junior Men/hommes 

15:00 EST  Elite Women/femmes 

16:30 EST Elite Men/hommes 
 
Livestream links | Liens de diffusion en direct:  

- Cycling Canada Youtube /// Youtube Cyclisme Canada : 
https://www.youtube.com/channel/UC5qfte1kf2l_qOQ-FbjzLJA  

- Echelon Racing Promotions Facebook Stream : 
https://www.facebook.com/EchelonRacingLeague/live/  

 
AWARDS/PRIZES | PRIX 
 

https://user.rgtcycling.com/event?code=iauRC7df4Z
https://www.youtube.com/channel/UC5qfte1kf2l_qOQ-FbjzLJA
https://www.facebook.com/EchelonRacingLeague/live/
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- All Official Results will be posted on the Cycling Canada Event webpage (listed 
above) following the event 

- Championship Medals and Canadian Champion jerseys will be awarded in all 
Canadian Championships title categories regardless of number of riders 
present.  

- All those who place on within the top 3 of the official results will be awarded 
official Canadian Championship medals (to be shipped post-event) 

- Verified Canadian Champions in ALL categories will be awarded a Wahoo 
ELMNT Rival watch 

- Canadian Champions in all categories will receive a virtual Canadian 
Champion’s jersey, to be applied to their RGT account, valid until 1 day prior to 
the 2023 Canadian Esports Championships . A physical Canadian Champion’s 
jersey will also be shipped to each official Champion. 

/// 
- Tous les résultats officiels seront affichés sur la page Web de l'événement de 

Cyclisme Canada (énuméré ci-dessus) après l'événement 
- Des médailles de championnat et des maillots de champion(ne) 

canadien(ne) seront décernés dans toutes les catégories de titres de 
championnat canadien quel que soit le nombre de coureurs présents. 

- Tous ceux qui se classent parmi les 3 premiers des résultats officiels recevront 
des médailles officielles du Championnat canadien (à expédier après 
l'événement) 

- Les champion(ne)s canadien(ne)s vérifié(e)s dans TOUTES les catégories 
recevront une montre Wahoo ELEMNT Rival. Les champion(ne)s canadien(ne)s 
de chaque catégorie recevront un maillot virtuel de champion(ne) 
canadien(ne), à appliquer sur leur compte RGT, valide jusqu'à 1 jour avant les 
Championnats canadiens Esports 2023. Un maillot physique de champion(ne) 
canadien(ne) sera également expédié à chaque champion(ne) officiel(le).  

 
 
 
 
 

https://ca.wahoofitness.com/devices/sport-watches/elemnt-rival-buy?gclid=EAIaIQobChMI9svLt96n9QIVFAOzAB0pKgjKEAAYASABEgJpXvD_BwE&utm_id=go_cmp-12601197268_adg-120614371675_ad-508631044933_kwd-670167834894_dev-c_ext-168489861172_prd-_mca-_sig-EAIaIQobChMI9svLt96n9QIVFAOzAB0pKgjKEAAYASABEgJpXvD_BwE
https://ca.wahoofitness.com/devices/sport-watches/elemnt-rival-buy?gclid=EAIaIQobChMI9svLt96n9QIVFAOzAB0pKgjKEAAYASABEgJpXvD_BwE&utm_id=go_cmp-12601197268_adg-120614371675_ad-508631044933_kwd-670167834894_dev-c_ext-168489861172_prd-_mca-_sig-EAIaIQobChMI9svLt96n9QIVFAOzAB0pKgjKEAAYASABEgJpXvD_BwE
https://ca.wahoofitness.com/devices/sport-watches/elemnt-rival-buy?gclid=EAIaIQobChMI9svLt96n9QIVFAOzAB0pKgjKEAAYASABEgJpXvD_BwE&utm_id=go_cmp-12601197268_adg-120614371675_ad-508631044933_kwd-670167834894_dev-c_ext-168489861172_prd-_mca-_sig-EAIaIQobChMI9svLt96n9QIVFAOzAB0pKgjKEAAYASABEgJpXvD_BwE
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SPONSORS/PARTNERS | COMMANDITAIRES 
 

THANK YOU to all of the partners who have made the inaugural Canadian Esports 
Championships possible. 
/// 
Un MERCI spécial à tous les partenaires qui ont rendu possible les premiers 
Championnats canadiens Esports. 
 
 
 

 
 
 
 

Founded in 2009 by Chip Hawkins in Atlanta, GA, 
Wahoo creates innovative solutions to make hard 
fought goals attainable and lives better. Wahoo 
was built on the foundation of simplicity and the 
mindset that “there’s got to be a better way.” 

RGT Cycling is a virtual reality cycling simulator 
that is available for PC, Mac and Apple TV. It is 
used in conjunction with iOS and Android Apps 
and supported training hardware. Users from 
around the world are able to Go Beyond and 
connect, ride, race and train together in a virtual 
reality that recreates the captivating culture of 
real-world cycling. 


